

自治センターだより

やまはし

12月号

編集と発行 山橋自治センター
 発行責任者 田子育良
 発行日 平成25年2月1日
 電話 0247-26-1065
 F A X 0247-26-3109



第38回
山橋地区文化祭
山橋宝の里復活被災者交流イベント
山橋宝の里祭り

初のみそかんぷら
 コンテストを実施!

第38回山橋地区文化祭・山橋宝の里復活被災者交流イベントは晴天のもと去る11月3日(日)に開催され「生きがいを取り戻そう」のテーマで広野町及び町内避難者40名余の参加等、延べ約350名のにぎわいで盛大でした。今年度は初めて7名参加による「みそかんぷらコンテスト」を実施しました。11時からの宝の里ウォークは22名の参加で南山形フットパスコースでおこないました。

写真 渡辺実行委員長の挨拶

[裏面に関連記事]

12月 今月の主な行事予定

- 1日(日) 山橋自治センターだより発行
- 4日(水) 授業参観
- 13日(金) 授業参観日
ふれあい広場事前会議(3班)
- 18日(水) ふれあい広場(3班)
- 19日(木) 第1回健寿大学体験発表会
- 20日(金) 第2学期終業式

- 山橋自治センター
- 南山形小学校
- 山形小学校
- 山橋自治センター
- 山橋自治センター
- 山橋自治センター
- 山形小学校
- 南山形小学校



お礼
 ◎ 本年度の「山橋地区」文化祭・山橋宝の里復活被災者交流イベント」では渡辺忠夫委員長はじめ実行委員の皆様方、共催団体、各種協力団体、協賛・出展された皆様方に心より感謝申し上げます。おかげ様で天候にも恵まれ、盛況のうちに実施することができました。

第三十五回 望月俳句会

十月三十日 山橋自治センター

当季雑詠

母の忌に 兄弟で酌む 酒の味

大粒の 巨峰が届き 子等の笑

秋夕日 施設帰りの 母を染む

故郷の 通る人なし 落葉径

病む窓に つがいで止まる 赤とんぼ

木犀の カーテン揺らし 香り来る

青空に 挽ぎ手もなく 柿の浮く

芋の葉の 大手広げて 光呼ぶ

流れゆく 真白き雲に 潜む秋

菊香る 八重の花びら 奥深き

お月様 見抜いているよな 隅明かり

我が顔に 風遊ぶ香や 金木犀

七年後の 目におさめたし 五輪の火

生けるだけ 生きよと放つ 鬼ヤンマ

講師吟

一平子

幸恵

よし子

洋子

紀栄

多美

茂登

◎十一月三日(日)の文化祭・山橋宝の里復活被災者交流イベントでは五名の方から「投句」をいただきました。ありがとうございます。望月俳句会では会員を募集しておりますのでどうぞご加入をお待ちしております。



山橋地区文化祭・山橋宝の里復活被災者交流イベント

◎第38回山橋地区文化祭・山橋宝の里復活被災者交流イベントは去る11月3日(日)「生きがいを取り戻そう」のテーマで広野町や怡町村からの参加者を含め、延べ約350名で盛大に開催されました。晴天に恵まれた10時からの開会セレモニーでは渡辺忠夫実行委員長(山橋区長会長)の挨拶に続き、各来賓の挨拶(加納武夫石川町長、松本正人広野町建設課長、円谷健市県議会議員、田口和憲石川町教育長、大野峯石川町議会議長、矢内義将石川町議会議員、渡邊 實石川町議会議員)があり、ひき続き10時30分よりお鍋、もちつき、11時より老人作品展、菊花展の表彰式、宝の里ウォーク(本年度完成の南山形フットパスコースを約1時間余)、11時30分からは今年初めて実施の「みそかんぷらコンテスト」、一般販売も進みました。午後1時5分からの芸能祭は駐車場に特設ステージを設けて開催しました。豊年踊りで盛り上げ、フラダンス、剣舞、琵琶の演奏、パルンアートと続き、カラオケで最後を飾り盛会のうちに終了することができました。



販売、芸能祭等にぎわう会場

「みそかんぷら」コンテスト結果(7名が参加)

- ◎グランプリ賞 1位 添田美由貴さん「ポテトみそドーナツ」
 同 2位 村越美枝子さん「おやき」
 ◎準グランプリ 小木啓子 さん「ジャガみそチーズパン」



豊遊塾で益子町へ移動研修

豊遊塾では去る11月26日(火)に17名の参加で栃木県の益子町へ移動研修を実施いたしました。

今回の研修では益子焼の本場で窯元の「つかもと」を見学し、さらに実際に手びねり陶芸体験をしました。この体験を次年度の文化祭出品作品づくり(コケ玉を載せる皿)にいかしていく計画です。また、那須風土記の丘資料館小川館も見学いたしました。



11月のふれあい広場(担当2班)を13日(水)に実施しました。町地域包括支援センターの久保木様の「認知症を理解する」の講話と、センターのスタッフによる寸劇「認知症でも大丈夫」を学びました。

◎図書寄贈ありがとうございます。☆十一月十二日、「歩き続ける皿」

石川町じゅんじゅんの会 務川裕子様

「石ころ多」ゆるキャラさみつとに参加!

◎初めて全国47都道府県のゆるキャラ(約400体)が集まる「ゆるキャラさみつとin羽生」が去る11月23日(土)、24日(日)に埼玉県羽生市の羽生水郷公園で開催されました。「石ころ多」は23日(土)に参加し、同時にグッズ販売や「みそかんぷら」コンテストでグランプリ賞を獲得した「ポテトみそドーナツ」「おやき」等を販売し山橋のPR活動を行いました。この日参加された町づくり委員会の皆様方には準備関係や当日早朝よりの活動に大変お世話になりました。



デビュー2年目も石川町産業交流祭、文化祭・山橋宝の里復活被災者交流イベント、今度の「ゆるキャラさみつと」と3回目の出演でした。これからも応援よろしくお願いします。